

## Veterano buque de Semar, va a su última misión

Escrito por Muralsonorenses.com  
Jueves 24 de Septiembre de 2020 12:47

---

✚ Se le hundirá en aguas de San Carlos para volverse arrecife artificial en favor del turismo



**SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 24 de septiembre de 2020.-** El almirante secretario de Marina Rafael Ojeda Durán, confirmó el donativo que se concretará a través de la 4ª. Región Naval con asiento en este puerto, del buque patrulla “Santos” (P-106) para convertirlo en arrecife artificial como apoyo al sector turismo de San Carlos.

## Veterano buque de Semar, va a su última misión

Escrito por Muralsonoreense.com  
Jueves 24 de Septiembre de 2020 12:47



**Toño García** ✓

1 h · 🌐

¡Gracias Almirante José Rafael Ojeda Durán, titular de la Secretaría de Marina por la atención!

Hay quien dice que Guaymas tiene la puesta de sol más hermosa del mundo, por esto, no dudo que el buque que donó la Armada de México y que será hundido en las aguas del Puerto de San Carlos, será un gran atractivo turístico.

Justamente en agosto, cuando visité Sonora, los prestadores de servicios hacían la petición de contar con un arrecife artificial que generará impactos ambientales en beneficio de la flora y la fauna del lugar, convirtiéndose en un atractivo más de este bello puerto mexicano.

Al Almirante Secretario, le agradezco su disposición para intercambiar puntos de vista relacionados con el medio ambiente y la seguridad para fortalecer a la industria turística de este país.

👍👍👍 199

11 comentarios

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir

